

平成21年9月2日

保護者のみなさんへ

国風第一幼稚園
園長 磯野 洋子

新型インフルエンザに係る対応について

残暑の候 心配した台風も通りすぎて、さわやかな秋空が美しい季節となりました。夏休みも終わりご家族の皆様は如何お過ごしでしょうか。

現在、愛知県においても新型インフルエンザの新たな感染者が確認されています。2学期におきましても、栄養のバランスのとれた食事をする、睡眠を十分にとるなど、規則正しい生活習慣を心がけさせて、お子様の体調管理に十分ご留意していただきますようお願いいたします。

さらに、「熱がある」「咳がでる」など、体調不良を訴えた場合には早めに受診をするとともに、外出を控えゆっくと休養させることが大切です。

また、幼稚園への登園については、次の点にご留意ください。

- 体調不良の場合には無理をせず、登園を見合わせてください。
- 医療機関にて「インフルエンザ」又は「インフルエンザの疑い」と診断された場合には、必ず幼稚園へ報告してください。
- インフルエンザの簡易検査を実施した場合は、主治医に「A型」か「B型」を確認して、必ず幼稚園へ報告をしてください。

幼稚園（学校）は保健所へ欠席状況を報告することになっています。保健所から調査のため、ご家庭へ連絡がある場合があります。

ご不明な点がありましたら、幼稚園までお問い合わせください。

【連絡先】

国風第一幼稚園

電話 (052) 524-0592